

Einen klaren Einblick in die Berufe Altenpflege, Pflegefachhelfer und Sozialbetreuer gab es am Tag der offenen Tür in der Altenpflegeakademie in Grafenau.

Verschiedene Schulen waren zu Gast und konnten den Schülern die verschiedenen Einsatzgebiete näherbringen.

Von der Lagerungstechnik bettlägeriger Menschen bis hin zu verschiedenen Beschäftigungsangeboten für Senioren wurde den Gästen auch die fachpraktische Tätigkeiten vorgeführt.

Teilnehmende Unternehmen wie z.B. der Kreisverband von der Caritas Freyung-Grafenau, Rosenium GmbH, Pichlmayr Innstadt-Villa, Azurit GmbH, BRK Freyung-Grafenau und das Sanitätshaus Mais gaben Auskunft über Ausbildungsberufe und Ihr Unternehmen.

